

# *Felicita presidente cubano a centro ganador de Premio Mundial de Ciencia*

---



Foto: Fotos:Marcelino Vázquez. ACN.

La Habana, 18 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó este sábado al [Instituto Central de Ciencias Pedagógicas](#) -ICCP-, centro merecedor del Premio Mundial de la Ciencia en la categoría Cátedra Investigativa de Excelencia, que entrega el Consejo Mundial de Académicos e Investigadores Universitarios.

“Felicidades para nuestro Instituto Central de Ciencias Pedagógicas, que acaba de recibir el Premio Mundial de la Ciencia, en la categoría Cátedra Investigativa de Excelencia, que entrega el Consejo

Mundial de Académicos e Investigadores Universitarios”, publicó.

La distinción fue entregada durante el acto de clausura del II Congreso Internacional Ciencia y Educación, el cual estuvo presidido por la doctora Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación de Cuba.

Bajo el lema Investigar e Innovar agenda 2030, la cita, celebrada en La Habana, del 13 al 17 de este mes, se ratificó como un espacio vital para el intercambio y la socialización de resultados científicos y buenas prácticas en el quehacer de investigadores, docentes, directivos, maestrantes y doctorandos en formación, a partir del movimiento generado desde cada municipio y provincia del país, en respuesta a los apremiantes problemas a los que se enfrentan los sistemas educativos en pos de una educación inclusiva, equitativa y de calidad para todos.

La magna cita contó con la asistencia de mil 611 participantes de 19 países de diferentes regiones del mundo, en la modalidad virtual con sesiones presenciales, en tanto que las actividades del programa científico se organizaron en torno al papel de la investigación educativa en los diferentes contextos para la atención a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, la lucha por la paz y la ciudadanía mundial y la máxima eficiencia en los procesos de integración de los agentes educativos.

El ICCP es una entidad de Ciencia, Tecnología e Innovación adscrita al Ministerio de Educación, y tiene la misión de proponer, dirigir y ejecutar proyectos de investigación encaminados al perfeccionamiento continuo y transformación del Sistema Nacional de Educación y a la elevación de su calidad, así como contribuir a la formación científica y académica de directivos y docentes cubanos y de otras nacionalidades. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291085-felicita-presidente-cubano-a-centro-ganador-de-premio-mundial-de-ciencia>



**Radio Habana Cuba**